PlantaDoce.

ADN

HM Hospitales nombra nuevo director médico para su centro Nou Delfos de Barcelona

El grupo hospitalario español ha nombrado a Julio García Priego en el cargo, que se ocupará de reforzar la red de centros especializados en oncología, enfermedades cardiovasculares y neurociencias, enmarcados dentro del HM Nou Delfos.

PlantaDoce 16 may 2023 - 13:45



HM Hospitales ficha nuevo director médico para una de sus centros. El grupo hospitalario nombra a Julio García Priego nuevo director médico del Hospital HM Nou Delfos de Barcelona, según ha anunciado la compañía en un comunicado.

García Prieto es licenciado en medicina y cirugía por la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB). El especialista cuenta con estudios de gestión de compañías, entre los que se destacan: un máster en economía y dirección de empresas (MBA) por Iese Barcelona, además de formar parte de un programa de función gerencial de las administraciones públicas organizado por Esade Barcelona y el programa de alta dirección en instituciones sanitarias de Iese.

PlantaDoce.

La trayectoria profesional del nuevo director médico ha estado marcada por la experiencia de más de treinta años en la gerencia de centros sanitarios públicos y privados. El profesional ha ocupado puestos en el Institut Català de la Salut (Ics) y en el Hospital Germans Trías y Pujol de Badalona, dónde se encargaba de coordinar las alianzas territoriales con otros centros hospitalarios de la zona.

HM Hospitales dispone de 48 centros asistenciales y 6.500 trabajadores

Entre objetivos de García Prieto en su nueva posición como responsable del área asistencial del centro de la ciudad Condal, destaca **reforzar los centros integrales ubicados en HM Nou Delfos**, que están especializados en neurociencias (Hm Cinac), enfermedades cardiovasculares (HM Ciec) y en oncología (HM Ciocc), así como potenciar el servicio de urgencias.

Otro de los objetivos que García Prieto plantea es el de **potenciar la red asistencial de HM Hospitales en la región**, por este motivo ha destacado que "el poder compartir conocimiento con otros profesionales y conocer otras maneras de trabajar siempre enriquece y lo que es más importante, te permite mejorar el servicio que proporcionas al paciente".

García Prieto ha añadido que "uno de los motivos que me ha llevado a aceptar la propuesta de HM Hospitales es poder trabajar conjuntamente con otros centros hospitalarios no sólo de Cataluña, sino de España".

El grupo hospitalario dispone de tres centros hospitalarios en Barcelona que son: HM Nou Delfos, HM Sant Jordi y HM Nens y tres policlínicos en la ciudad, con ellos se cubre todas las especialidades médicas. En la cartera total de productos de la compañía destaca 48 centros asistenciales, entre los que se destaca 21 hospitales, 21 policlínicos, tres centros integrales oncológicos, cardiológicos y neurociencia, así como tres centros especializados en medicina reproductiva, salud ocular y salud bucodental. La compañía cuenta con más de 6.500 profesionales.